



SUBSECRETARIO MANUEL MONSALVE ESTUVO EN LOS ÁLAMOS.

## Subsecretario anunció más controles en rutas, aéreos y patrullajes

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, junto al subsecretario de Defensa, Ricardo Montero, sostuvieron una reunión con Carabineros y el Jefe de Defensa Nacional para concretar acciones de seguridad en la provincia de Arauco, recientemente afectada por el homicidio de tres carabineros.

Entre las medidas anunciadas, Monsalve aseguró que se reforzará el trabajo de colaboración entre las Fuerzas Armadas y las policías de la zona, junto con incrementar patrullajes, mejorar la coordinación para controlar las medidas cautelares y de protección, y robustecer los puntos de control territorial y de vigilancia. “Se está trabajando en patrullajes, en puntos de control y en vigilancia aérea”, subrayó. “Hoy tenemos más medios en el aire, más medios en la tierra, y en base a eso pondremos a disposición todo lo que sea necesario; si es necesario más personal, así va a hacer, si faltan medios blindados o aéreos, lo vamos a disponer”, sentenció. “Es una acción paralela a

“  
En materia de seguridad no vamos a dar ningún paso atrás”

Manuel Monsalve,  
subsecretario del Interior

la persecución penal que lleva adelante la Fiscalía y las policías (...). El objetivo es identificar a los responsables de los homicidios, para que podamos detenerlos y sancionarlos con las penas más duras que permite la ley”, indicó la autoridad.

“El gobierno tiene ingresada a la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados las indicaciones para sacar adelante la nueva ley de Sistema de Inteligencia del Estado. Reconocemos que hay un déficit del Estado en materia de su sistema de inteligencia”, añadió.

“En materia de seguridad no vamos a dar ningún paso atrás, vamos a seguir avanzando, vamos a poner todos los medios y recursos que sean necesarios para llevar adelante esta tarea para reivindicar espacios de la región a un restablecimiento absoluto del estado de derecho, quienes estén en contra de esto los vamos a perseguir y lo vamos a encarcelar”, finalizó. ☺

# 7.00

horas de hoy finaliza el toque de queda en las comunas de Contulmo, Cañete y Tirúa.